

# Bunte Engel für Karlsruher Kinder



## Der Verkauf von Engelfiguren unterstützt die Initiative

Die Künstlerin Roswitha Schulz, „Roschu“, ist im Acabelle de Fleur keine Unbekannte. 2008 war sie oft Gast im Haus und porträtierte die Bewohner. In einer Ausstellung zeigte sie ihre Arbeiten einem breiten Publikum.

**Karlsruhe.** Jetzt hat Christel Amann, Inhaberin des Acabelle de Fleur und 2. Vorsitzende des gemeinnützigen Vereins Karlsruher Kindertisch e.V., die Künstlerin erneut für eine Aktion im Acabelle gewinnen können.

Der Karlsruher Kindertisch e.V. ist eine private Initiative, die gezielt Kinder aus der Region Karlsruhe mit Zuschüssen bzw. durch die Kostenübernahme für das Mittagessen in den jeweili-

gen Einrichtungen und Partnergaststätten unterstützt.

**Zurzeit erhalten durch den Verein 142 Kinder aus 10 Schulen ein warmes Mittagessen.**

Um über die notwendigen finanziellen Mittel zu verfügen, sind kreative Ideen gefragt. So wird im November „Roschu“ mit Kindern des Parzival Schulzentrums und Bewohnern der Seniorenresidenz ihre allseits beliebten bunten Engelfiguren herstellen.

Diese sind dann am 08.12.2010 von 15:00 - 17:00 Uhr im Pavillon des Acabelle bei Glühwein und selbstgebackenem Weihnachtsgebäck käuflich zu erwerben. Der Erlös geht an den Karlsruher Kindertisch e.V.

Der Impuls für die Vereinsgründung kam von Mitarbeitern des Hauses nach einem Benefiz-Flohmarkt im Jahr 2008.

Der Karlsruher Politiker und Bundestagsabgeordnete Ingo Wellenreuther hat die Aktion von Beginn an mitgetragen und ist nunmehr 1. Vorsitzender.

### Verkauf Engelfiguren

**am Mittwoch, den 8. Dezember  
von 15:00 - 17:00 Uhr  
im Pavillon des  
Acabelle de Fleur**

**weitere Informationen unter  
[www.acabelle.de](http://www.acabelle.de)**

**Acabelle de Fleur GmbH  
Seniorenpflege in der Residenz  
Kriegsstraße 83 · 76133 Karlsruhe  
Telefon 0721 / 98 44 40**